

CRÓNICA.com.mx

## Inyección al mercado cambiario: Moody's

Un nuevo mecanismo de subasta diaria de dólares implementado por la Comisión de Cambios de México para apuntalar al debilitado peso, podría llevar al banco central a vender tres mil 126 millones de dólares de sus reservas, el subsecretario de Hacienda, Fernando Aportela.

La moneda mexicana, que acumula una caída de más de 5.0 por ciento en lo que va del año, había anotado el miércoles un nuevo mínimo histórico de 15.669 por dólar, horas antes del anuncio de la comisión.

Después del anuncio, el peso se apreciaba un 0.58 por ciento a 15.53 por dólar. De acuerdo con Grupo Financiero Monex, la apreciación del peso se debe al anuncio del Banco de México (Banxico) sobre las medidas preventivas para proveer liquidez al mercado cambiario.

"La depreciación del peso y la reciente disminución de las reservas internacionales son una indicación de que inversionistas buscan refugio en (el mercado) en dólares de Estados Unidos", señaló en una nota escrita Alfredo Coutiño, director para América Latina de la consultoría Moody's Analytics.

Moody's Analytics señaló que en lo que va del año el peso se ha depreciado un 6%. La Comisión de Cambios señaló que con la nueva medida espera "proveer de mayor liquidez al mercado cambiario". A diferencia de la subasta de 200 millones, la venta diaria de 52 millones se hará sin precio mínimo.